
Der Ortsverband hat gewählt

Jahreshauptversammlung

Unser Ortsverband führte am 14.03. die jährliche
Jahreshauptversammlung durch

Zu Gast waren die beiden CSU-Landtagskandidaten Franziska Böhnlein und Konrad Baur. Die beiden
Gäste stellten sich kurz vor. Nach den persönlichen Informationen schilderten sie ihren politischen
Werdegang, die Motivation warum jetzt kandidieren und die Ziele im Fall einer erfolgreichen Wahl.

Nach dem Bericht der 1. Vorsitzenden Annemarie Funke und dem Schatzmeister Sebastian Richter,
erstattete der Kassenprüfer Hans Reich Bericht.  Er bestätigte eine einwandfreie Kassenführung
durch den Schatzmeister und schlug den versammelten Mitgliedern die Entlastung der
Vorstandschaft vor. Dies erfolgte sogleich einstimmig.

Die Neuwahlen wurden zügig und problemlos durchgeführt. Alte und neue 1. Vorsitzende bleibt
Annemarie Funke. Erstmalig wurden drei statt bisher ein Stellvertreter gewählt, diese sind der 2.
Bürgermeister Josef Gehmacher, der bisherige Stellvertreter Joseph Mörtl sowie Thomas Rodler. Als
Schatzmeister wurde Sebastian Richter wiedergewählt. Keine Änderung gab es beim Schriftführer.
Dieses Amt bleibt bei Wolfgang Schillmeier, der nun zusätzlich auch der zum ersten Mal gewählte
Digitalbeauftragte ist. Beisitzer bleiben Thomas Breyer, Klaus Hatzel und Tobias Schwaiger. Neu
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gewählt wurden Julia Hingerl und Barbara Lindner-Perla. Nicht mehr angetreten ist Hanns-Walter
Muhr, bei dem sich Annemarie Funke für die jahrelange Mitarbeit im Ortsvorstand bedankte und
überreicht ihm ein kleines Geschenk.

Zu Delegierten in die Kreisvertreterversammlung wurden die Vorsitzende und ihre drei
Stellvertreter sowie Thomas Breyer und Wolfgang Schillmeier gewählt. Ersatzdelegierte sind Klaus
Hatzel, Julia Hingerl, Sebastian Richter, Tobias Schwaiger, Andreas Pletschacher und Jonas Babl.

Kassenprüfer bleiben Hans Reich und Jürgen Eberl.

Den Tagesordnungspunkt „Bericht der kommunalen Mandatsträger im Ortsverband“ übernahm
unser 2. Bürgermeister Josef Gehmacher. Er berichtete von zahlreichen Bauprojekten der Gemeinde
und weiteren interessanten Projekten. Schließlich bedankte er sich ausdrücklich beim 1.
Bürgermeister Stefan Schneider für die gute und konstruktive Zusammenarbeit.

(Wolfgang Schillmeier)


